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平成２７年度 第３回 大学運営連絡会議事要旨 

 

日 時  平成２７年６月９日（火） １０時３０分～１１時３０分 

 

場 所  大学本部２階大会議室 

 

出席者  学長，瀨口理事，中島理事，岩本理事，宮﨑理事，佐々木監事，甲

斐文化教育学部長，平地経済学部長，藤本医学部長，石橋工学系研究

科長，渡邉農学部長，森田附属病院長，諸泉全学教育機構副機構長，

富田附属図書館長，早川総合分析実験センター長，事務局長 

 

欠席者  なし 

 

陪席者  大島学長補佐，只木学長補佐 

 

○ 学長から，前回の大学運営連絡会議事要旨の確認依頼があった。 

 

 【 報告・連絡事項 】 

（１）文化教育学部及び教育学研究科並びに経済学研究科の改組に伴う建制順

（案）について 

総務課長から，本件について，改組前の組織の関係を重視して配置する案

（１）及び組織の設置順に配置する案（２）について，他大学の状況を含め

説明があった。 

最終的に設置認可後に規則改正により決定するが，来年度入学者選抜要綱

の作成にあたり，案（１）により作成する旨，報告があった。 

  

（２）平成２７年度第２回拡大役員懇談会における議論の概要について 

企画評価課長から，平成２７年５月２０日に開催された拡大役員懇談会の

議論の内容について，その概要の報告があった。 
学長から，COC＋事業について，今年度は大学群を作るのは困難である

ため事業を見送る可能性もあるが，COC 事業については今後も続けていく

旨，発言があった。 
農学部長から，佐賀大学として，COC＋事業に向けた意気込みを意思表

示すべきである旨の発言があり，次いで，医学部長から大川市を含めた COC
＋事業について提案があった。学長から，時期的に今年度は困難であるため，

精査のみ行う旨発言があった。 

 

（３）平成２７年度第１・２回中期目標・中期計画実施本部会議について 
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   企画評価課長から，各資料内容の説明及び今後のスケジュール等の説明

があった。 

 

（４）休講及び代替措置の実施報告について 

教務課長から，本件について，平成２７年度５月末までの実績について，

平成２６年度の実績と比較した休講及び代替措置の説明があった。また，休

講と代替措置に係る学生の意識調査について報告があった。 

学長から，以前より学生の苦情が減少しているので，今後も引き続き取り

組んでいただきたい旨，発言があった。 

 

（５）公務員再受験者の受験状況等について 

就職支援課長から，本件について，机上配布資料として，平成２５年度及

び平成２６年度卒業生・公務員再受験者の受験状況等（医学部を除く）が配

布され，説明があった。学長から，３，４年生に対し，卒業生の公務員再受

験の実態を示す必要がある旨，また，在学生に対し，正規のカリキュラム等

により何かできないか検討いただきたい旨，発言があった。 

 

（６）平成２７年度進路状況調査について 

   就職支援課長から，本件について，学生に LiveCampus就職システムに登

録するよう指導していただきたい旨，また，今回の調査結果について，７

月中旬に学部に報告する旨，説明があった。 

 

（７）公正な研究活動の推進に関する講演会の開催について 

   中島理事から，本件について，文部科学省の「研究活動における不正行

為への対応等に関するガイドライン」等を踏まえ，平成２７年７月９日（木）

１５：３０～１７：００に独立行政法人日本学術振興会 浅島 誠 理事

を講師に招き，公正な研究活動の推進に関する講演会を開催する旨，説明

があった。 

 

（８）附属図書館電子ジャーナル専門委員会報告 

   附属図書館長から，エルゼビア社からの電子ジャーナルについて，１月

の閣議において，平成２７年度税制改正大綱が閣議決定され，１０月から

電子的サービス受益者に対する課税が行われることに伴い，電子ジャーナ

ル専門委員会を再開する旨報告があった。 

   また，課税により部局負担が増えるため，部局内で議論いただきたい旨，

発言があった。 

 

（９）その他 

特になし。 
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【 各学部等からの報告・連絡事項  】 

特になし。 

 

【 その他 】                           

特になし。 

 

以 上 


